

Greenergy multiplica por seis su beneficio neto hasta septiembre por las mayores ventas de energía y la rotación de activos

- Los ingresos se han duplicado hasta los 351 millones de euros y el Ebitda se ha multiplicado por tres hasta situarse en 102 millones de euros
- Avanza con éxito en su proyecto Valkyria con la venta de tres activos solares de 450 MW en España
- Celebrará su primer Capital Markets Day en Madrid el próximo 21 de noviembre

Madrid, 16 de noviembre de 2023.- Greenergy ha obtenido un beneficio neto histórico de 74 millones de euros en los primeros nueve meses del año, al multiplicarlo por seis respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. La compañía alcanza esta cifra récord gracias al incremento de la producción y las ventas de energía, junto con las desinversiones de activos acometidas, principalmente, en el marco del Proyecto Valkyria.

Así, desde comienzos de año, Greenergy ha aumentado su producción de energía un 26% hasta superar los 980 GWh. Esta mayor producción -favorecida por la entrada en operación de nueva capacidad- se une al incremento de los precios y a un número mayor total de horas solares.

Los ingresos también han registrado un importante crecimiento, se han duplicado en el periodo hasta 351 millones. Por su parte, el Ebitda (resultado bruto de explotación) se ha multiplicado por tres hasta situarse en 102 millones de euros. Destaca el aumento del Capex (inversiones en bienes de capital), que se situó en unos 260 millones de euros, frente a los 98 millones de euros del mismo periodo del año anterior.

Hitos del periodo

Greenergy avanza con éxito en su plan Valkyria. Durante los nueve primeros meses del año ha cerrado la venta del parque fotovoltaico de Belinchón de 150 MW, ubicado en Cuenca, por 173,5 millones de euros. Asimismo, la compañía ha acordado la desinversión de otros dos activos fotovoltaicos de cerca de 300 MW agregados a Allianz Capital Partners por 270,6 millones de euros. En línea con su política de rotación de activos también ha vendido tres parques solares PMGD en Chile por 41,3 millones de euros.

La compañía sigue siendo líder en financiación sostenible y prueba de ello es la reciente financiación corporativa verde de 157 millones de dólares que ha firmado con Banco Santander. La operación, que está asegurada por Cesce, pone de relieve su compromiso con la sostenibilidad. Además, le permitirá destinar sus recursos para impulsar su crecimiento en los próximos años, muy vinculados al almacenamiento energético.

Greenergy celebra el próximo 21 de noviembre su primer Capital Markets Day, en el que dará a conocer sus planes de crecimiento en las tres regiones en las que está presente, muy vinculado al almacenamiento de energía.

David Ruiz de Andrés, CEO de Greenergy, ha celebrado los resultados obtenidos: “Hemos duplicado nuestros ingresos, lo que pone de manifiesto la aceleración y exponencialidad del proyecto. En el próximo Capital Markets Day, este próximo martes 21 de noviembre, actualizaremos los objetivos estratégicos de la compañía”.

Sobre Greenergy Renovables

Greenergy Renovables es una compañía española creada en 2007, productora independiente de energía a partir de fuentes renovables, fundamentalmente fotovoltaica, eólica y almacenamiento, que cotiza en la bolsa española desde el año 2015. Su modelo de negocio abarca todas las fases del proyecto, desde el desarrollo, pasando por la construcción y la estructuración financiera hasta la operación y mantenimiento de las plantas. La compañía cuenta con una plataforma global de más de 15 GW en varias etapas de desarrollo en los once países donde opera en el mercado europeo (España, Italia, Alemania, Polonia y Reino Unido), norteamericano (Estados Unidos) y latinoamericano (Chile, Perú, México, Argentina y Colombia).

Más información:

Greenergy Renovables
Paula Lacruz
placruz@greenergy.eu
Tlf. +0034 917 08 19 70
www.greenergy.eu

Kreab
Anna Pérez
aperez@kreab.com
656 35 14 77

Beatriz Robledo
brobledo@kreab.com
691 43 09 67

